

Résultats du vote pour le nom de la grande paroisse : 448 participants, merci à tous !

Pour rappel, une large consultation a été effectuée durant les mois d'avril et mai 2025 permettant à chacun de proposer un nom et une référence au territoire. Suite à cette consultation, 129 propositions ont été faites par les paroissiens. Le CAP (Conseil d'Animation Pastoral) a ensuite voté pour permettre de classer ces noms par ordre de préférence. Enfin, vous avez été invités à voter afin de déterminer les propositions qui seront faites à Mgr Cador.

Voici la répartition des votes des 448 participants :

Notre-Dame	31 %
Saint-Germain	23 %
Sainte-Mathilde	19 %
Saint-Joseph	15 %
Le Bon Pasteur	8,5 %
Saint-François	3 %
<i>Paroissiens ne s'étant exprimés que sur la référence au territoire.</i>	0,5 %

Du Cotentin	76 %
En Cotentin	35 %
De la Presqu'île	18 %
<i>Paroissiens ne s'étant exprimés que sur le nom.</i>	2 %

Nous avons appris au moment de la fin de notre consultation, que des nouvelles paroisses du diocèse qui seront constituées dès le 1er janvier 2026, ont reçu comme nom Saint-Germain et Notre-Dame. Comme annoncé la décision revient à notre évêque, nous lui communiquerons ces résultats et il nous dira s'il souhaite que nous organisions une nouvelle consultation pendant l'année.